



～学び 愛し 翔る 西郷小～

西郷富士

QRコード
登録お願
いします。



西郷小学校

令和2年度 第17号

令和2年 7月21日

文責 校長 田中裕子

8月の主な予定

日	曜	主な行事
25	火	・2学期始業式 ・赴任式 ・全校朝会 ・給食開始
26	水	・地区児童会 ・スキルタイム ・みかんジュースの日
27	木	・朝スキル
28	金	・はとぶえタイム
29	土	
30	日	・PTC除草作業(雨天の場合)
31	月	・委員会活動⑥

・体育大会は 17 日配布文書のとおり9月27日(日)半日開催となります。

行事のお知らせ

PTA や神崎市で予定されていた下記行事については中止とのことです。

- ・地区 PTA バレー大会(7月)
- ・日本語暗唱大会(10月)
- ・町民体育大会(10月)



来週から個人懇談が始まります。

様々なご予定をやり繰りしてご来校して下さいますことにまずもお礼申し上げます。今年度から1学期は神埼地区内全てこのような形に変更されており、ご協力いただいております。

本校では、懇談時に通知表だけでなく1学期の単元テストの平均や QU テストの個票等をお渡し、総合的に学習面、生活面を保護者の皆様と振り返りたいと考えております。短時間ではありますが、有意義な時間になりますようよろしくお願いいたします。

なお、その期間は校長室も開放しておりますので、来校される前後にちよつとでもお立ち寄りいただければ幸いです。

また、正面玄関にて神崎市からの素麺を配布いたしますので、お帰りの際にはお持ち帰りください。中学1、2年生の分も小学校にて受け取りができるとのことです。

運営委員会による挨拶運動

先日、HPでも紹介しましたが、運営委員会の皆さんが月曜木曜の朝の時間に職員室や各教室を回って大きな声で挨拶をしてくれます。そして挨拶の点数をつけてくれるのがまた良いところです。先日は「半分花丸」と判定され、これはいけないと発奮したところです。自分達で考え出したこの朝の挨拶運動。元気でさわやかな声がとても素敵です☆

みんな応援しています♪



直幸さんとの交流会

17日に、直幸さんが大和特別支援学校から居住地交流として本校に半日だけ来校してくれました。3月は臨時休校によりゆっくりお別れをする時間もなかったため、子供達の直幸さんを待ち望む気持ちは、ひとかたならぬものがありました。何週間も前から生活単元の学習を使って、準備を進めてきました。

この日は直幸さんの来校を待っていたかのような青空。直幸さんが大好きだったプールでの水泳学習を行いました。そのほか、直幸さんの学習の様子を紹介、一緒に学習タイム等々、様々な内容は全て子供達の手によるもので、心のこもったおもてなしに蝶ネクタイをプレゼントされた直幸さんは、在校当時のように笑顔いっぱいでした。

5年生教室でもみくちやにされた直幸さん。みんなが再会を待ち望んでいたことが伝わってきました。給食まで共に過ごし離れがたかった子供たちでしたが、再会を期してお別れとなりました。

同行して下さったお母様、直幸さんの担任の先生方から西郷小でいかに大切にされていたかを一層感じましたと述べられていました。私も直幸さんとは1年間のふれ合いでしたが、ひょっこりと校長室に遊びに来て、お客様をもてなしてくれたり、毎月のクラフトを渡しに来てくれたりする度に、元気をもっていました。直幸さんのはつらつとした姿に、支援学校でも充実した日々を送っていることが伝わってくる一方、3月のまだ寒さが残る中、担任の菊田先生と小学校を送り出した最後の日のことが思い出され、胸がいっぱいになった訪問でした。